

#CLAUDIASHEINBAUM

# ANUNCIA REGULACIÓN

LA JEFA DE GOBIERNO INFORMÓ QUE EN 2023 SE VA A CREAR UN ESQUEMA PARA EL FUNCIONAMIENTO DE PLATAFORMAS DE HOSPEDAJE

POR CINTHYA STETTIN

**E**n 2023 su administración va a crear un esquema de regulación para las plataformas digitales que ofrecen hospedaje, como Airbnb, en la CDMX, anunció la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

En conferencia, la mandataria capitalina refirió que para esto contactó con la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau Ballano, quien hace un tiempo reguló el asunto; "y también estamos contemplando otras ciudades que han discutido el tema".

Dijo que ya analizan esto el Instituto de Planeación, así como las secretarías de Turismo y Desarrollo Económico, incluso, realizarán foros con vecinos, organizaciones, activistas, empresarios, y restauranteros.

"Hay muchos ciudadanos que se han acercado, que viven en Condesa, Roma, Polanco, inclusiva en el centro de la ciudad, que son las zonas que están rentando más departamentos en plataformas digitales... Así como traen beneficios y turismo a la ciudad, también gentrificación de zonas, ha elevado costos en restaurantes y otros establecimientos", reconoció.

Apuntó que en enero se estudiará el tema y, tentativamente, en febrero se presentará el esquema. Agregó que quizás será necesaria una legislación a través del Congreso capitalino.

"Hay que mantener un equilibrio, sobre todo en este tipo de

empresas, que no están regulados internacionalmente", aclaró.

Recordó que la alianza con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) y Airbnb, fue para que los denominados nómadas digitales — personas provenientes de otros estados o países y trabajan de manera remota — conocieran otras zonas, como Xochimilco y Milpa Alta. Asimismo, expresó que "la idea no era que Airbnb se ampliará a toda la ciudad", sino que "actividades de la ciudad se beneficien de la entrada de turistas al centro de la capital".

"Un agricultor de San Gregorio Atlapulco que siembra distintas flores a lo largo del año, se beneficiara de un turista que llega a la Condesa, y entonces que en la plataforma digital apareciera: visita o ponte en contacto con Juan Pérez para ir al lugar en donde siembra, o ve y conoce donde se produce el mole en Milpa Alta", concluyó. ●

## VIENTO EN POPA

1 • Apuntó que el encarecimiento en restaurantes impacta al turismo local.

2 • Sheinbaum dijo que se consolida la recuperación económica de la capital.

- 3 • Se abrieron 74 mil 323 unidades económicas, de acuerdo al Inegi.

1.4

- MIL MDD DE DÓLARES DEJAN NÓMADAS DIGITALES.

13%

- DE ANFITRIONES SON ADULTOS MAYORES.





• **DIÁLOGO.** La mandataria capitalina dijo que platica con sus pares de ciudades que ya han hecho normativas.

